

Antrag Nr. 06-O-26-0075
SPD-Fraktion

Betreff:

Mainufergestaltung (SPD-Fraktion)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Pläne zur Fortführung der Mainufergestaltung zwischen der Mainbrücke und Mainpfortstraße zu erarbeiten und dem Ortsbeirat vorzustellen.

Dieses Vorhaben ist ein jahrelanges Anliegen des Ortsbeirates. Eine solche Gestaltung erhöht die Attraktivität des Mainufers – und somit Wiesbadens –erheblich (Schlagwort: "Wiesbaden liegt am Wasser")

Mainz-Kostheim, 03.07.2006

Walter Losem
Fraktionsvorsitzender